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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh praktik jual beli Smartphone Secara 

angsuran oleh  Rajawali  Celluler Tulungagung. Pembelian Smartphone secara 

angsuran  ini sangat diminati banyak masyarakat Tulungagung.  Namun, dalam 

praktiknya Pihak Rajawali Celluler mengenakan denda keterlambatan kepada 

pembeli smartphone secara angsuran yang tidak membayar angsuran secara tepat 

waktu atau melebihi tanggal jatuh tempo pembayaran.  

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik pemberlakuan 

denda keterlambatan terhadap jual beli Smartpone secara angsuran di Rajawali 

Celullar Rejotangan Tulungagung. 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap 

pemberlakuan denda keterlambatan pada jual beli Smartphone secara angsuran di 

Rajawali Celullar Rejotangan Tulungagung 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan 

jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang 

digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. 

Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1Praktik pemberlakuan denda 

terhadap jual beli smartphone secara angsuran di Rajawali Celluler Tulungagung 

ini merupakan solusi agar pembeli menjadi lebih disiplin dalam mengangsur 

Smartphone. Bentuk denda yang dikenakan berupa denda uang senilai Dua Ribu 

Rupiah  per hari. Praktik pemberlakuan denda ini termasuk hukuman ta’zir yang 

berkaitan dengan harta. 2) Ditinjau dari Hukum Islam pemberlakuan denda 

keterlambatan terhadap jual beli Smartphone secara angsuran Pada Rajawali 

Cellular adalah termasuk hukuman ta’zir yang berkaitan dengan harta pada 

dasarnya diperbolehkan dalam Islam. Karena sudah disepakati pada saat 

terjadinya akad jual beli secara angsuran dan bertujuan positif yaitu untuk 

menghindari mudharat. Namun ada beberapa hal  yang masih belum sesuai 

dengan Hukum Islam. Pertama, terkait dengan tidak dipertimbangkannya kondisi 

pembeli apakah karena mampu tetapi menunda-nunda dalam mengangsur, atau 

memang benar-benar belum mampu membayar angsuran. Kedua, terkait 
pemanfaatan denda yang menjadi keuntungan pihak Rajawali Celluler 
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This research is motivated by the practice of buying and selling Smartphone 

in installments by Rajawali Celluler Tulungagung. Purchasing a Smartphone in 

installments is very attractive to many people of Tulungagung. However, in 

practice, Rajawali Celluler imposes late fees to smartphone buyers in installments 

who do not pay their installments on time or exceed the due date of payment. 

The formulations in this research are: 1) How is the practice of applying late 

fees to the sale and purchase of Smartpone in installments at Rajawali Celullar 

Rejotangan Tulungagung. 2) How is the review of Islamic law on the imposition 

of late fines on the sale and purchase of smartphones in installments at Rajawali 

Celullar Rejotangan Tulungagung 

The research method used a qualitative method and the type of field 

research. The data collection techniques used in this research were observation, 

interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques used data 

reduction, data presentation, and drawing conclusions. 

The results of this research showed that: 1 The practice of applying fines to 

buying and selling smartphones in installments at Rajawali Celluler Tulungagung 

is a solution so that buyers become more disciplined in paying Smartphone 

installments. The form of fines imposed is in the form of a cash fine of two 

thousand rupiah per day. The practice of imposing this fine includes ta'zir 

penalties relating to property. 2) In terms of Islamic law, the imposition of late 

fines on the sale and purchase of smartphones in installments at Rajawali Cellular 

is a punishment for ta'zir relating to property is basically permissible in Islam. 

Because it was agreed at the time of the sale and purchase agreement in 

installments and had a positive objective, namely to avoid mudharat. However, 

there are some things that are still not in accordance with Islamic law. First, it is 

related to the buyer not considering the condition of the buyer, whether they are 

able to afford but delay in repaying, or really have not been able to pay 

installments. Second, related to the use of fines which are the profit of Rajawali 

Celluler. 
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 ٍِخّض

الهىاذف اٌزوٍح  تجاسج، إٔفار اٌغشاِاخ المرأخشج ػٍى ١٥١١١١١٠١٧١، تىسثا دٌسٍاني
سجىذانجاْ  ساجاوالي خٍىي فيتاٌرمسٍػ ِٓ حٍث اٌمأىْ الإسلاًِ )دساسح حاٌح 

اٌمأىْ، ػٍُ لسُ اٌمأىْ الالرصادي اٌششػً، وٍٍح اٌششٌؼح و ذىٌىٔج أجىٔج(،
 المششف محّذ شىش،، ٠١٠١، جاِؼح ذىٌىٔج أجىٔج الإسلاٍِح الحىىٍِح

 الماجسرير.

 ، اٌششٌؼح الإسلاٍِحتاٌرمسٍػاٌرجاسج ، جالمرأخش اٌغشاِح: اٌشئٍسٍحاٌىٍّاخ 

 ساجاوالي خٍىي الهىاذف اٌزوٍح تاٌرمسٍػ ِٓ لثً تجاسج ذؽثٍك ً٘زا اٌثحث ٘ خٍفٍح
ذىٌىٔج ششاء ٘اذف روً تاٌرمسٍػ أِش جزاب ٌٍغاٌح ٌىثير ِٓ إٌاط في ذىٌىٔج أجىٔج. 

ِرأخشج ػٍى ِشرشي  غشاِح ساجاوالي خٍىي إٌاحٍح اٌؼٍٍّح، ذفشض . وِغ رٌه، ِٓأجىٔج
ٍزٌٓ لا ٌذفؼىْ الألساغ في اٌىلد المحذد أو ٌرجاوصوْ ذاسٌخ ٌ الهىاذف اٌزوٍح تاٌرمسٍػ

 .اسرحماق اٌسذاد
الهاذف  ( وٍف ٌرُ ذؽثٍك أفار اٌغشاِح ٌرجاسج١اٌثحث ً٘: ِسائً اٌثحث في ٘زا 

 ػٍى أفاروٍف ٌرُ ِشاجؼح اٌششٌؼح الإسلاٍِح  (٠ ؟ساجاوالي خٍىي تاٌرمسٍػ في اٌزوً
 ساجاوالي خٍىي. فيٍح تاٌرمسٍػ الهىاذف اٌزو تجاسجاٌغشاِاخ المرأخشج ػٍى 

 ؼشٌمحوأد . ؤىع اٌثحث المٍذاني وٍفً٘ى ِٕهج  حسرخذِٗ اٌثاحثذاٌزي  ِٕهج اٌثحث
تحًٍٍ  وأِا ؼشٌمحوالمماتلاخ واٌرىثٍك. ً٘ الملاحظح  اٌثحث اجمغ اٌثٍأاخ المسرخذِح في ٘ز

 .رسرخذَ ذمًٍٍ اٌثٍأاخ وػشض اٌثٍأاخ واسرخلاص إٌرائجفاٌثٍأاخ 
( إْ ذؽثٍك أفار اٌغشاِاخ ػٍى تجاسج الهىاذف ١ إلى ِا ًٌٍ: اٌثحث أ٘زذشير ٔرائج 
ٌصثح المشرشوْ أوثش أعثاؼًا في دفغ ألساغ  وً٘ى حً  ساجاوالي خٍىي اٌزوٍح تاٌرمسٍػ في

الهىاذف اٌزوٍح. شىً اٌغشاِاخ المفشوظح ػٍى شىً غشاِح لذس٘ا أٌفً سوتٍح في اٌٍىَ. وذشًّ 
ِٓ حٍث اٌششٌؼح الإسلاٍِح،  (٠٘زٖ اٌغشاِح ػمىتاخ ذؼضٌشٌح ذرؼٍك تالمّرٍىاخ.  أفار ذؽثٍك
٘ى ػمىتح  ساجاوالي خٍىي فيالهىاذف اٌزوٍح تاٌرمسٍػ  تجاسجاٌغشاِاخ المرأخشج ػٍى  أفارفإْ 

ٌٍرؼضٌش المرؼٍك تالمّرٍىاخ جائضج في الإسلاَ. لأٔٗ تم الاذفاق في ولد اٌثٍغ واٌششاء ػٍى ألساغ 
وواْ ٌٗ ٘ذف إيجابي و٘ى تجٕة المعاساخ. وِغ رٌه، ٕ٘ان تؼط الأشٍاء اٌتي لا ذضاي غير 

واْ رٌه  ً٘لًا، ٌرؼٍك الأِش تؼذَ ِشاػاج حاٌح المشرشي، ِرىافمح ِغ اٌششٌؼح الإسلاٍِح. أو
تسثة اٌمذسج ػٍى اٌسذاد وٌىٓ اٌرأخير في اٌسذاد، أو ػذَ اٌمذسج ػٍى سذاد الألساغ حمًا. 

 ساجاوالي خٍىي. في ثأٍّا، ذرؼٍك تاسرخذاَ اٌغشاِاخ اٌتي ذؼىد تفائذج ػٍى ششوح


